南児童館 **2**(84)3456

角

(0)

F

定

ドッジボール大会・避難訓練 8日(月)

行 ・にこにこ広場 12日(金) **事** ャレンジデ 15日(月)

こにこ広場 26日金

・みんなでクッキング 29日(月)



5 西児童館 **2**(84)2321

おにごっこで遊ぼう 1日(月) 王様ドッジボール 8日(月)

スタンプラリー 18日(木)

ちびっこ広場 19日金 手作りクッキング 22日(月)

避難訓練 30日(火)

~南児童館~ クルロケット



こ広場修了 ~西児童館~ 式

月

(D)

行

事

子

定



更に交流を深めていただけたらと で一緒においしくいただきました。 と一緒に楽しんで過ごしてきまし 親子での製作などをして、お友達 動や、お誕生日会、季節の行事や 遊具遊び、運動会などの動く活 今後の子育ての相談相手としても で広く交流ができます。そして、 た。修了式後の食事会では、ホッ トドックと野菜スープを、みんな この広場は、子ども達だけでな この1年間は、はとぽっぽ体操、 お母さん同士が知り合うこと

2枚の翼を取りつけて出来上がり トペーパーの芯に折り紙を張り、 の完成です。ロケットは、トイレッ 聞筒に取り付け、ロケット発射台 サイクルロケット」を作りました。 ニールテープを巻きつけて補強 まず、 3月13日、 輪ゴムを付けた割りばしを新 新聞紙を筒状に丸め、ビ 南児童館では、

ロケットの出来ばえを何回も何回 も飛ばし、楽しいひとときを過ご ときが来ました。 みんな目を輝かせながら自分の いよいよロケットを発射させる

ぜひ遊びに来てください。 などを企画してまいりますので、 今後も簡単で楽しくできる工作 も、「命の大切さ」や「限りある命 こともあります。そうした場面で

を肌で感じる機会としています。

しました。

思いやりの心で明るい社会を



西里亚小学校

で行いました。

タートしましたが、

修了式は19

昨年4月の開級式は9組でス

「ちびっこ広場修了式」を行いま

3月3日、西児童館において、

ず、昼休みと掃除の時間(すこ

イメージキャラク 霞西小学校の 右のイラストは、

の掲示板などに掲 西小の至るところ です。本校の職員 示されています。

が考案し、今では

員会を中心に毎日えさや水をあ のうさぎを飼育しており、飼育委 なった理由は、本校では現在12羽 が西小のイメージキャラクターに げたり、うさぎ小屋の掃除を熱 ター『にしぴょん』 『にしびょん』

ラクターとなりました。

しさや思いや

ん』には、優

「にしぴょ

ど、児童一人

やり、勤労奉仕等の心を育ててい

大切さや自然を愛する心、思い

仲良しな 温かな

人が大切に

真っ白なうさぎです

植物を育てることを通して、

このように、本校では生き物や

口に飾り

間には、低学年を中心に、たくさ

心に行っています。また、休み時

たことから、西小のイメージキャ ており、大の人気者です。こうし んの児童が、うさぎの姿を見に来

交代で水をあげています。児童は、

月にまきました。種をまき、

毎日

また、

マリーゴールドの種も3

楽しみに待っています。5月には、

「早く芽が出ないかな」と発芽を

プランターや花壇に移植する予定



リップの 生の昇降 き、1年 花が開 植えまし にチュー た。 3月

には、 ンターに で愛校作業も行っています。12月 やかタイム)を利用し、全校児童 チューリップの球根をプラ

ーリップの花が咲きました チュ

会活動の時間だけでは間に合わ くさんの花を育てています。委員 を植えて、花壇やプランターにた のめあてです。毎年、種や球根 しよう」。これが西小栽培委員会 「日本一お花できれいな学校に

広報ごか 2017. 5 10

今年も花壇が花で覆われ、

います。しかし、時には、生まれ

て間もないうさぎが死んでしまう

育てたいという願いが込められて

して欲しい『あったかハ

ا ا を

ゴールドの種ま 産 たくさんの 実顔のあふれ る学校になる ことを願って います。